
議 会 報 告 会 報 告 書 

平成２６年９月定例会における議会報告会 

開催日時 平成２６年１１月１５日（土） 午後２時００分から午後４時００分 

開催場所 新所沢まちづくりセンター 

出席議員 入沢 豊 平井 明美 松崎 智也 

青木 利幸 松本 明信 越阪部 征衛 

村上 浩 亀山 恭子 中村 太 

代 表 者 越阪部 征衛 司 会 者 松本 明信 

報 告 者 下記報告内容参照 記 録 者 入沢 豊・青木 利幸 

参加人数 ３３名 

報告内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見・ 

要 望 等 

開会挨拶（越阪部）。パワーポイントを用い、各議員が報告。総務（村上）、 

教育福祉（亀山）、市民環境（平井）、建設水道（入沢）、議会運営（中村）の順に 

委員会ごとに報告。その後、質疑応答、意見交換を行った。 

【質疑】 

・政務活動費の領収書は 1円以上から提出しているのか。 

・教育委員の女性が一人しかいないのは如何か。女性の意見を反映できるか。また、 

遠方から来る委員だと、交通費がかかり過ぎないか。どのように議論されたのか。 

・児童館生活クラブの保育料が 4千円上がるが、どのように議論されたのか。 

・生活クラブや児童クラブに、なかなか入れないとも聞くが、何とかしてほしい。 

・学童クラブの今後のあり方について、市と保護者との間で年に複数回、開催希望。 

・スポーツ推進審議会とはどういうものか。値上げに関して利用者と話し合ったり、 

反論を述べる機会はあったのか。 

【意見・要望】 

・図書館の民間委託についてきちんと議論をしてほしい。 

・国保税の財政難に関する同じような記事を広報誌や国保のチラシにたびたび載せる 

のは、無駄使いではないか。 

・狭山ヶ丘中学校のエアコン問題に関する投票条例について議員は勉強しているのか。 

・委員会の傍聴に関し、事務局 or個人手配の手話通訳のどちらになるのか、はっきり 

してほしい。 

・平和式典等、議員派遣について、一体どのような成果があるのか。報告してほしい。 

・議会録画を生中継時から余り時間を置かず、早く視聴できるようにしてほしい。 

 

所沢市議会議長 様 

 

平成２６年１１月２１日 

所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 

 代表者  越阪部 征衛   


